

Pädagogischer Tag Hort-Schule

Am 29. September haben wir, das Erzieher- und Lehrerteam der Heinrich-Mann-Grundschule, eine auffrischende **Fortbildung zum Thema „Streitschlichter – Kinder lösen ihre Konflikte selbst“** wahrgenommen. Nach vielen Umbesetzungen in beiden Teams im Verlauf der letzten Jahre war es Zeit, dass sich alle auf einen aktuellen Stand bezüglich dieses Themas bringen. Schließlich ist die „Streitschlichter-AG“ seit fast 10 Jahren fester Bestandteil des Ganztagsangebots und die gewählten Vertreter der Klassenstufe 3 und 4 verrichten regelmäßig einmal in der Woche ihre Dienste in den Pausen sowie in der Hortzeit.

Nach dem Beschluss der Schulkonferenz im vergangenen Jahr und der Bestätigung der Mitfinanzierung durch die Unfallkasse Meißen haben unsere beiden neuen Mentorinnen Frau Högner und Frau Hannusch bereits im Frühjahr mit der Multiplikatorenschulung begonnen. Das gesamte Team hat nun an der ersten Teamfortbildung teilgenommen. Schließlich ist es wichtig, dass jeder über den Ablauf und die Prinzipien Bescheid weiß und sie im Alltag anwendet.

Wir danken allen Eltern, die es uns ermöglicht haben, diesen Tag gemeinsam als pädagogischen Tag zu nutzen.